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Resumo:
bet ou betano : Bem-vindo ao mundo das apostas em mka.arq.br! Inscreva-se agora e
ganhe um bônus emocionante para começar a ganhar! 
contente:
Você está procurando uma maneira de fazer login na bet ou betano conta Betano? Não procure
mais! Neste artigo, vamos guiá-lo através  do processo da autenticação em bet ou betano seu
betanos passo a etapa.
Passo 1: Ir para o site Betano.
O primeiro passo é  ir ao site Betano. Você pode fazer isso digitando:{nn}em seu navegador web,
Passo 2: Clique no botão "Entrar"
Uma vez que você  estiver no site Betano, clique em bet ou betano "Login" botão localizado na
parte superior direita da página.
A Supercopa do Brasil de 2023 (chamada oficialmente de Supercopa Betano 2023 por questões
de patrocínio) foi a sexta edição  da Supercopa do Brasil de Futebol, torneio anual organizado
pela Confederação Brasileira de Futebol (CBF) desde 2020 que reúne, em  um jogo único, os
campeões da Série A do Campeonato Brasileiro de Futebol e da Copa do Brasil de Futebol  da
temporada anterior.
Essa edição contou com o Palmeiras, de São Paulo, campeão do Campeonato Brasileiro de
2022, e o Flamengo,  do Rio de Janeiro, campeão da Copa do Brasil de 2022.
A partida foi apitada pelo árbitro goiano Wilton Pereira Sampaio,  do quadro da Federação
Internacional de Futebol (FIFA).
Em 2 de novembro de 2022, a CBF anunciou que o torneio aconteceria  em 28 de janeiro de
2023, embora sem sede definida.
Várias federações estaduais de futebol, como as de Pernambuco, Ceará e  Rio Grande do Norte
se candidataram para receber o torneio; havia também propostas para que ocorresse na Arábia
Saudita ou  nos Estados Unidos.
Finalmente, a entidade anunciou, em 11 de janeiro de 2023 que a partida aconteceria no estádio
Mané Garrincha,  em Brasília, Distrito Federal, às 16 horas e 30 minutos (horário local).
O Palmeiras sagrou-se campeão ao derrotar o Flamengo por  4–3.
Os cariocas abriram o placar com Gabriel Barbosa aos 25 minutos do primeiro tempo, cobrando
pênalti, mas os paulistas viraram  o jogo com gols de Raphael Veiga e Gabriel Menino ainda no
primeiro tempo.
Na segunda etapa, Barbosa fez o seu  segundo gol na partida e empatou o jogo, aos seis
minutos.
O Palmeiras novamente ficou à frente no placar após Veiga  cobrar pênalti aos treze minutos,
mas Pedro deixou o placar igualado dois minutos depois.
O jogo permaneceu empatado até os 28  minutos, quando Menino fez o quarto gol alviverde,
resultado que se manteve até o final da partida.
Foi o primeiro título  da Supercopa conquistado pelo alviverde; ele havia sido vice para o próprio
rubro-negro carioca na edição de 2021.
Após a partida,  muitos comentários na imprensa surgiram se o quarto gol palmeirense foi
irregular ou não.



O Flamengo chegou a protocolocar um afastamento  da equipe de arbitragem, embora não tenha
questionado o resultado.
Outra controvérsia foi o comportamento do técnico Abel Ferreira à beira  do campo, criticado por
profissionais da imprensa e pela Federação Nacional dos Atletas Profissionais de Futebol
(FENAPAF); o Palmeiras e  a Federação Paulista de Futebol (FPF) emitiram notas respaldando o
treinador.
A Supercopa do Brasil de 2023, que teve seus naming  rights vendidos para a casa de apostas
Betano em 18 de janeiro de 2023,[3][4] foi a sexta edição desse torneio,  que reúne os campeões
da Série A do Campeonato Brasileiro de Futebol e o da Copa do Brasil de Futebol.
Organizado  pela CBF, a primeira disputa ocorreu em 1990, quando o Grêmio, então campeão da
Copa do Brasil, derrotou o Vasco  da Gama.
Entretanto, o torneio sofreu então um hiato de pouco menos de trinta anos, retornando apenas
em 2020.[5]
Foi a quinta  vez que os rubro-negros se classificaram para o torneio, sendo campeões em 2020,
quando venceram o Athletico Paranaense e, em  2021, quando derrotaram o próprio Palmeiras;
foram vice-campeões em 1991, para o Corinthians e, em 2022, para o Atlético Mineiro.
Por  bet ou betano vez, foi a segunda vez que os alviverdes se qualificaram para o torneio.
No retrospecto de decisões de título entre  as duas equipes, foi a quarta vez que elas se
enfrentaram.
O Flamengo levou a melhor na final da Copa Mercosul  de 1999 e na supracitada Supercopa de
2021, enquanto o Palmeiras conquistou a Libertadores da América de 2021 em cima  dos
cariocas.[6]
Sede e data [ editar | editar código-fonte ]
O Estádio Mané Garrincha foi designado como palco para a partida.
Em  outubro de 2022, federações do nordeste se candidataram para sediar a competição, dentre
elas a Federação Pernambucana de Futebol (FPF),  que propôs que a partida ocorresse na Arena
de Pernambuco, no Recife; a Federação Cearense de Futebol (FCF) apresentou a  Arena
Castelão, em Fortaleza, como opção, e finalmente a Federação Norte-rio-grandense de Futebol
(FNF) propôs a Arena das Dunas, em  Natal.
Além das três opções, a CBF tinha o Estádio Mané Garrincha, em Brasília, como candidato a
sediar o torneio.[7]
Em 2  de novembro de 2022, a CBF anunciou - com a confirmação do título do Palmeiras, no
Campeonato Brasileiro de 2022  - que a Supercopa do Brasil de 2023 aconteceria em 28 de
janeiro de 2023, porém ainda sem local definido.
[8]  Entretanto, em 21 do mesmo mês, durante um evento da Confederação Sul-Americana de
Futebol (CONMEBOL), em Doha, no Catar, o  presidente da CBF, Ednaldo Rodrigues, indicou
que a data da Supercopa dependeria da definição da data da Copa do Mundo  de Clubes da FIFA
de 2022, já que o Flamengo estaria nos dois eventos.
[9] Em relação ao local, Rodrigues também  relatou que existiam duas propostas de realização da
competição na Arábia Saudita ou nos Estados Unidos, mas também que essa  decisão estava
relacionada ao Mundial.[10]
Finalmente, em 11 de janeiro de 2023, a entidade determinou que a disputa acontecesse em 28 
de janeiro, um sábado, no Estádio Mané Garrincha, em Brasília, às 16 horas e 30 minutos,
horário local.[11]
Em 17 de  janeiro, a CBF divulgou que desejava exibir as imagens dos lances em revisão pelo
árbitro assistente de vídeo (VAR) no  telão do estádio.
O objetivo seria usar a partida como teste para envio da novidade para a FIFA, desfavorável a
ideia.
O  árbitro escolhido para a partida foi o goiano Wilton Pereira Sampaio, do quadro da
Confederação, e da FIFA, desde 2013.
Os  demais árbitros seriam também do quadro da FIFA: os assistentes Bruno Boschilia (PR) e
Bruno Pires (GO), o quarto árbitro  Savio Pereira Sampaio (DF) e a quinta árbitra, Leila Naiara
Moreira da Cruz (DF).



O VAR seria comandado por Rodrigo D'Alonso  Ferreira (SC).[12][13]
O Palmeiras veio para o confronto sem desfalques, embora duas peças consideradas importantes
haviam se transferido no fim da  temporada anterior: os meio-campistas então titulares Danilo e
Gustavo Scarpa ambos foram negociados com o Nottingham Forest, da Inglaterra, e  a diretoria
palmeirense não havia contratado nenhum jogador para reforçar a equipe na pré-temporada.[14]
Do lado flamenguista, o técnico Dorival Júnior,  que havia conquistado a Libertadores de 2022 e a
supracitada Copa do Brasil de 2022 com os rubro-negros, não teve  seu contrato renovado no fim
da temporada de 2022,[15] e deu lugar ao português Vítor Pereira, que havia saído do 
Corinthians.
[16] Pereira não pôde contar com o atacante Bruno Henrique, que estava lesionado, para a
partida.
Além disso, o lateral-esquerdo Filipe  Luís, titular da equipe, não estava apto fisicamente para
começar jogando e deu lugar a Ayrton Lucas.[14]
Antes do início do  jogo, o ex-zagueiro Lúcio e o ex-atacante Nunes, que jogaram por Palmeiras e
Flamengo respectivamente, entraram em campo com a  taça da supercopa.
[17] O pré-jogo marcou uma série de homenagens feitas ao ao ex-jogador Pelé, falecido em
dezembro de 2022:  Ednaldo Rodrigues entrou em campo com Flávia e Kely Nascimento, filhas
do ex-jogador; cada um dos três segurava uma taça  de Copa do Mundo conquistada por ele.
Pouco depois, os jogadores de ambos os times entraram em campo vestindo camisas com  o
número dez, número que Pelé usou durante bet ou betano carreira.[17][18][19]
Gabriel Barbosa abriu o placar para o Flamengo no primeiro tempo.
A  Supercopa do Brasil de Futebol de 2023 começou às 16 horas e 30 minutos do horário local,
para um público  de 56 095 presentes no estádio Mané Garrincha.
[2] O jogo começou bastante equilibrado, com muitas disputas de bola nos primeiros  minutos,
poucas chances claras de gol e muitas faltas, principalmente no meio de campo.
[17][20][21][22] A partida seguiu assim até os  22 minutos, quando o meio-campista palmeirense
Zé Rafael perdeu a bola para o também meio-campista flamenguista De Arrascaeta no campo  de
defesa palestrino.
[17][20][23](0:03–0:14) O atleta rubro-negro invadiu a área e foi derrubado pelo próprio Zé Rafael;
o árbitro Wilton Pereira  Sampaio assinalou pênalti.
O atacante do Flamengo Gabriel Barbosa cobrou no canto direito do goleiro Weverton, que pulou
no canto esquerdo,  abrindo o placar para os cariocas.
[17][20] Por tirar a camisa na comemoração, Barbosa levou cartão amarelo.[17][23](0:15–0:28)
O Palmeiras então começou a  criar suas chances na partida.
A primeira chegada foi aos 33 minutos, quando o atacante Endrick finalizou rasteiro após jogada
de  Zé Rafael, mas o goleiro Santos defendeu.
[17][23](0:29–0:38) Quatro minutos depois, os palestrinos chegaram ao empate: em jogada
individual, o atacante  Dudu chutou em direção ao gol; dentro da área, o zagueiro flamenguista
David Luiz esticou a perna na tentativa de  bloquear o chute, mas acabou amortecendo a bola
para o meio-campista Raphael Veiga, que chutou no canto direito do goleiro  Santos, igualando o
placar.
[17][22][23](0:47–1:08) Os paulistas então ficaram à frente na partida nos acréscimos do primeiro
tempo, após o meio-campista  Gabriel Menino acertar um chute de fora da área, de perna
esquerda, no canto superior direito da meta rubro-negra; a  bola chegou a resvalar na trave antes
de entrar.
[17][20][23](1:15–1:39)
Gabriel Menino colocou o Palmeiras em vantagem aos 28 minutos do segundo  tempo, resultado
que se manteve até o fim da partida.
As duas equipes voltaram do intervalo sem alterações,[20] e o que  se viu durante a segunda
etapa foi um jogo frenético, movimentado, e com gols de ambas as equipes.
[21][17][20] Perdendo por  2–1, o Flamengo pressionou nos primeiros minutos, obrigando o
goleiro Weverton a fazer defesas em finalizações do atacante Pedro e  de De Arrascaeta.
[17][20][22][23](1:40–1:51) Até que, aos cinco, os cariocas deixaram novamente a partida



empatada, e novamente com Gabriel Barbosa: ele  recebeu passe em profundidade do meio-
campista Éverton Ribeiro e tocou por cima de Weverton, na saída do goleiro.
[17][20][22][23](1:51–2:10)
Aos dez minutos,  o Palmeiras teve um pênalti assinalado a seu favor, após Ribeiro tocar a bola
com o braço direito dentro da  área flamenguista;[20][17][23](2:10–2:22) Raphael Veiga cobrou à
baixa altura, no canto esquerdo de Santos, botando novamente os alviverdes em vantagem.
[17][23](2:22–2:40) Entretanto,  poucos minutos depois, aos quinze, o Flamengo igualou
novamente o placar, com Pedro.
O atacante recebeu cruzamento rasteiro do lateral-esquerdo Ayrton  Lucas, e, dentro da área,
tocou de calcanhar direito no canto esquerdo da meta palestrina, deixando o placar em 3–3.
[17][20][23](2:38–3:11)
A  intensidade do jogo então começou a cair,[20] mas não o suficiente para impedir novos lances
de gols.
[22][17] Aos 22, o  atacante palmeirense Rony tentou uma finalização dentro da área, para a
defesa de Santos.
[17][22] No contra-ataque do lance, Pedro recebeu  de De Arrascaeta em velocidade, invadiu a
área palmeirense, mas, na hora de finalizar para o gol, teve o arremate  bloqueado pelo lateral-
direito palmeirense Marcos Rocha.[17]
Aos 28 minutos, o Palmeiras ficou à frente no marcador novamente.
Dudu acionou Raphael Veiga pela  esquerda; o meia cruzou rasteiro para o meio da área, onde,
após desvio do zagueiro flamenguista Leo Pereira, a bola  sobrou para Gabriel Menino, que,
desequilibrado, arrematou de pé esquerdo no canto superior esquerdo de Santos, deixando o
placar em  4–3 para os palestrinos.
[17][20][23](3:11–3:41) Os jogadores flamenguistas protestaram ao árbitro de que o lateral-direito
palmeirense Mayke (que havia entrado no  lugar de Endrick), que estava em posição de
impedimento na jogada, havia obstruído o goleiro Santos e que o gol  deveria ser anulado; porém
tanto Sampaio como o VAR confirmaram o gol.[22]
Várias alterações foram então realizadas pelos dois times.
[17][21][20] As  equipes ganharam fôlego, e o que se viu foi o Flamengo pressionando pelo gol de
empate e o Palmeiras tentando  aproveitar os contra-ataques para abrir vantagem, mas o
nervosismo de ambas as equipes atrapalhava as conclusões das jogadas.
[17][20] No último  lance da partida, os cariocas tiveram um escanteio pela esquerda; Éverton
Ribeiro cobrou à meia altura, o meio-campista Arturo Vidal  desviou de cabeça para a pequena
área e o também meio-campista Thiago Maia cabeceou para o gol, mas não deu  direção certa
para a bola e ela passou à direita do gol de Weverton.
[17] O árbitro Wilton Pereira Sampaio encerrou  a partida em seguida, após ter dado oito minutos
de acréscimo.
[17][21]Palmeiras Flamengo
Primeiro tempo [ 24 ] Palmeiras Flamengo Gols marcados  2 1 Finalizações totais 9 5
Finalizações a gol 5 2 Escanteios 3 1 Defesas 1 3 Cartões amarelos 1  2 Cartões vermelhos 0 0
Segundo tempo [ 24 ] Palmeiras Flamengo Gols marcados 2 2 Finalizações totais 9 9 
Finalizações a gol 3 7 Escanteios 2 3 Defesas 5 1 Cartões amarelos 0 3 Cartões vermelhos 0 0
Total  [ 24 ] Palmeiras Flamengo Gols marcados 4 3 Finalizações totais 18 14 Finalizações a gol 8
9 Escanteios 5  4 Defesas 6 4 Cartões amarelos 1 5 Cartões vermelhos 0 0
Jogadores palmeirenses comemorando a conquista da Supercopa.
O capitão Gustavo  Gómez segura a taça.
O Palmeiras conquistou a Supercopa do Brasil pela primeira vez na bet ou betano história, após
ter sido vice  para o próprio Flamengo, em 2021.
Se juntou aos cariocas, ao Corinthians, ao Grêmio e ao Atlético Mineiro como clubes que 
conquistaram o torneio.
[25] Foi o décimo sétimo título nacional conquistado pelo alviverde, que aumentou a vantagem
para o próprio Flamengo  na lista de maiores vencedores de campeonatos nacionais.
[26] Como premiação, recebeu dez milhões de reais da CBF com o título,  mais do que o dobro



da última edição;[27] além desse valor, recebeu também um milhão de dólares (por volta de 
cinco milhões de reais, na época) da Confederação Sul-Americana de Futebol (CONMEBOL).[28]
Eleito o melhor em campo, Raphael Veiga agradeceu ao  departamento médico por bet ou betano
recuperação, após ter se lesionado em 2022.
Além disso, também exaltou o jogo feito pelas duas equipes,  dizendo que elas "protagonizam
bons jogos".
[1] Da parte da comissão técnica, foi o sétimo título conquistado por Abel Ferreira com  o
Palmeiras em pouco mais de dois anos de comando no alviverde.
O fato fez o português passar Luiz Felipe Scolari  no ranking de treinadores com mais títulos
pelos palestrinos; Scolari venceu seis.[29]
O Flamengo foi vice da Supercopa do Brasil pela  segunda vez, após ter perdido a edição de
2022 para o Atlético Mineiro.
Embora os cariocas não tenham conquistado o título,  receberam cinco milhões de reais de
premiação da CBF.
[27] Para o presidente do clube, Rodolfo Landim, apesar do vice-campeonato, a  partida foi
"importante" pois o Flamengo precisava enfrentar um adversário de "alto nível" visando o Mundial
de Clubes de 2022,  torneio que disputaria dias depois; Landim ainda afirmou que a derrota não
atrapalharia o estado da equipe para o Mundial.[30]
Integrantes  do time analisaram e deram seus relatos da partida.
Vitor Pereira, técnico rubro-negro, lamentou que o quarto gol palmeirense tenha sido  irregular
(ver seção "Controvérsias" abaixo).
[31] Para Gabriel Barbosa, os flamenguistas deveriam ser "racionais" e que o comando de Pereira
seria  um "início de trabalho".[32]
O lateral-direito Mayke foi protagonista de discussões a respeito do quarto gol palmeirense.
Tratando-se do resultado, a principal  controvérsia que surgiu após o final da partida foi a respeito
do quarto gol palmeirense.
Houve a alegação de que, no  momento do chute realizado por Gabriel Menino, o lateral-direito
Mayke, que estava em posição de impedimento na jogada, teria atrapalhado  o goleiro Santos e
obstruído uma tentativa dele alcançar a bola, e, por isso, o árbitro Wilton Pereira Sampaio deveria
 ter anulado o gol.
O próprio Santos afirmou após a partida que comunicou a Sampaio que "havia sido tocado" e que
 o VAR deveria checar, mas que "foi ignorado".
[33] Vários ex-árbitros comentaram sobre a decisão, e suas opiniões variaram entre o  gol ter sido
legal e ter sido irregular.
[34] No dia seguinte à final, a CBF divulgou o áudio do VAR,  que foi comandado por Rodrigo
D'Alonso Ferreira, onde a arbitragem conclui que não houve interferência de Mayke no lance.
[35] O  Flamengo enviou um ofício à CBF exigindo o afastamento da equipe de arbitragem,
embora não tenha questionado o resultado.
[36] Entretanto,  o Superior Tribunal de Justiça Desportiva (STJD) julgou o caso e arquivou o
processo, alegando que o lance foi "interpretativo"  e que não houve qualquer infração por parte
da arbitragem.[37]
Outra polêmica que também foi debatida foi o comportamento do técnico  palmeirense Abel
Ferreira à beira do campo.
Em um momento, nos acréscimos do segundo tempo, o português se irritou com o  fato do árbitro
Wilton Pereira Sampaio não ter marcado um escanteio a favor do Palmeiras; enfurecido, Abel
correu até a  um microfone que estava perto da área técnica alviverde e chutou o objeto.
Após o ato, Sampaio prontamente expulsou o treinador.
[38]  Após a partida, profissionais da imprensa, como Marcelo Barreto, do SporTV, e Arnaldo
Ribeiro e Milly Lacombe, ambos do UOL,  criticaram a postura de Abel.
[39] Além disso, a Federação Nacional dos Atletas Profissionais de Futebol (FENAPAF) emitiu
uma nota dias  depois, pedindo ao STJD a punição ao treinador por ter interferido em uma jogada
na lateral do campo com o  uruguaio De Arrascaeta.
[40] Em resposta, o Palmeiras emitiu nota repudiando a punição, afirmando que Abel é um



"profissional íntegro" e  de que a manifestação da federação seria "oportunista".
[41] A Federação Paulista de Futebol (FPF) também emitiu nota respaldando o treinador 
alviverde e chamando o ato da FENAPAF de "ação despropositada".
[42] Em 8 de março, Abel foi julgado pelo STJD e  recebeu dois jogos de suspensão pelos atos.
[43] O Palmeiras entrou com pedido de recurso e, em 12 de abril, teve  seu pedido aceito; o STJD
converteu a suspensão do técnico em doações para entidades assistenciais.[44]Referências
A Supercopa do Brasil de 2023  (chamada oficialmente de Supercopa Betano 2023 por questões
de patrocínio) foi a sexta edição da Supercopa do Brasil de Futebol,  torneio anual organizado
pela Confederação Brasileira de Futebol (CBF) desde 2020 que reúne, em um jogo único, os
campeões da  Série A do Campeonato Brasileiro de Futebol e da Copa do Brasil de Futebol da
temporada anterior.
Essa edição contou com  o Palmeiras, de São Paulo, campeão do Campeonato Brasileiro de
2022, e o Flamengo, do Rio de Janeiro, campeão da  Copa do Brasil de 2022.
A partida foi apitada pelo árbitro goiano Wilton Pereira Sampaio, do quadro da Federação
Internacional de  Futebol (FIFA).
Em 2 de novembro de 2022, a CBF anunciou que o torneio aconteceria em 28 de janeiro de 2023,
 embora sem sede definida.
Várias federações estaduais de futebol, como as de Pernambuco, Ceará e Rio Grande do Norte
se candidataram  para receber o torneio; havia também propostas para que ocorresse na Arábia
Saudita ou nos Estados Unidos.
Finalmente, a entidade anunciou,  em 11 de janeiro de 2023 que a partida aconteceria no estádio
Mané Garrincha, em Brasília, Distrito Federal, às 16  horas e 30 minutos (horário local).
O Palmeiras sagrou-se campeão ao derrotar o Flamengo por 4–3.
Os cariocas abriram o placar com  Gabriel Barbosa aos 25 minutos do primeiro tempo, cobrando
pênalti, mas os paulistas viraram o jogo com gols de Raphael  Veiga e Gabriel Menino ainda no
primeiro tempo.
Na segunda etapa, Barbosa fez o seu segundo gol na partida e empatou  o jogo, aos seis
minutos.
O Palmeiras novamente ficou à frente no placar após Veiga cobrar pênalti aos treze minutos, mas
 Pedro deixou o placar igualado dois minutos depois.
O jogo permaneceu empatado até os 28 minutos, quando Menino fez o quarto  gol alviverde,
resultado que se manteve até o final da partida.
Foi o primeiro título da Supercopa conquistado pelo alviverde; ele  havia sido vice para o próprio
rubro-negro carioca na edição de 2021.
Após a partida, muitos comentários na imprensa surgiram se  o quarto gol palmeirense foi
irregular ou não.
O Flamengo chegou a protocolocar um afastamento da equipe de arbitragem, embora não  tenha
questionado o resultado.
Outra controvérsia foi o comportamento do técnico Abel Ferreira à beira do campo, criticado por
profissionais da  imprensa e pela Federação Nacional dos Atletas Profissionais de Futebol
(FENAPAF); o Palmeiras e a Federação Paulista de Futebol (FPF)  emitiram notas respaldando o
treinador.
A Supercopa do Brasil de 2023, que teve seus naming rights vendidos para a casa de  apostas
Betano em 18 de janeiro de 2023,[3][4] foi a sexta edição desse torneio, que reúne os campeões
da Série  A do Campeonato Brasileiro de Futebol e o da Copa do Brasil de Futebol.
Organizado pela CBF, a primeira disputa ocorreu  em 1990, quando o Grêmio, então campeão da
Copa do Brasil, derrotou o Vasco da Gama.
Entretanto, o torneio sofreu então  um hiato de pouco menos de trinta anos, retornando apenas
em 2020.[5]
Foi a quinta vez que os rubro-negros se classificaram  para o torneio, sendo campeões em 2020,
quando venceram o Athletico Paranaense e, em 2021, quando derrotaram o próprio Palmeiras; 
foram vice-campeões em 1991, para o Corinthians e, em 2022, para o Atlético Mineiro.
Por bet ou betano vez, foi a segunda vez  que os alviverdes se qualificaram para o torneio.



No retrospecto de decisões de título entre as duas equipes, foi a quarta  vez que elas se
enfrentaram.
O Flamengo levou a melhor na final da Copa Mercosul de 1999 e na supracitada Supercopa  de
2021, enquanto o Palmeiras conquistou a Libertadores da América de 2021 em cima dos
cariocas.[6]
Sede e data [ editar  | editar código-fonte ]
O Estádio Mané Garrincha foi designado como palco para a partida.
Em outubro de 2022, federações do nordeste  se candidataram para sediar a competição, dentre
elas a Federação Pernambucana de Futebol (FPF), que propôs que a partida ocorresse  na Arena
de Pernambuco, no Recife; a Federação Cearense de Futebol (FCF) apresentou a Arena
Castelão, em Fortaleza, como opção,  e finalmente a Federação Norte-rio-grandense de Futebol
(FNF) propôs a Arena das Dunas, em Natal.
Além das três opções, a CBF  tinha o Estádio Mané Garrincha, em Brasília, como candidato a
sediar o torneio.[7]
Em 2 de novembro de 2022, a CBF  anunciou - com a confirmação do título do Palmeiras, no
Campeonato Brasileiro de 2022 - que a Supercopa do Brasil  de 2023 aconteceria em 28 de
janeiro de 2023, porém ainda sem local definido.
[8] Entretanto, em 21 do mesmo mês,  durante um evento da Confederação Sul-Americana de
Futebol (CONMEBOL), em Doha, no Catar, o presidente da CBF, Ednaldo Rodrigues, indicou 
que a data da Supercopa dependeria da definição da data da Copa do Mundo de Clubes da FIFA
de 2022,  já que o Flamengo estaria nos dois eventos.
[9] Em relação ao local, Rodrigues também relatou que existiam duas propostas de  realização da
competição na Arábia Saudita ou nos Estados Unidos, mas também que essa decisão estava
relacionada ao Mundial.[10]
Finalmente, em  11 de janeiro de 2023, a entidade determinou que a disputa acontecesse em 28
de janeiro, um sábado, no Estádio  Mané Garrincha, em Brasília, às 16 horas e 30 minutos,
horário local.[11]
Em 17 de janeiro, a CBF divulgou que desejava  exibir as imagens dos lances em revisão pelo
árbitro assistente de vídeo (VAR) no telão do estádio.
O objetivo seria usar  a partida como teste para envio da novidade para a FIFA, desfavorável a
ideia.
O árbitro escolhido para a partida foi  o goiano Wilton Pereira Sampaio, do quadro da
Confederação, e da FIFA, desde 2013.
Os demais árbitros seriam também do quadro  da FIFA: os assistentes Bruno Boschilia (PR) e
Bruno Pires (GO), o quarto árbitro Savio Pereira Sampaio (DF) e a  quinta árbitra, Leila Naiara
Moreira da Cruz (DF).
O VAR seria comandado por Rodrigo D'Alonso Ferreira (SC).[12][13]
O Palmeiras veio para o  confronto sem desfalques, embora duas peças consideradas
importantes haviam se transferido no fim da temporada anterior: os meio-campistas então
titulares  Danilo e Gustavo Scarpa ambos foram negociados com o Nottingham Forest, da
Inglaterra, e a diretoria palmeirense não havia contratado  nenhum jogador para reforçar a equipe
na pré-temporada.[14]
Do lado flamenguista, o técnico Dorival Júnior, que havia conquistado a Libertadores de  2022 e a
supracitada Copa do Brasil de 2022 com os rubro-negros, não teve seu contrato renovado no fim
da  temporada de 2022,[15] e deu lugar ao português Vítor Pereira, que havia saído do
Corinthians.
[16] Pereira não pôde contar com  o atacante Bruno Henrique, que estava lesionado, para a
partida.
Além disso, o lateral-esquerdo Filipe Luís, titular da equipe, não estava  apto fisicamente para
começar jogando e deu lugar a Ayrton Lucas.[14]
Antes do início do jogo, o ex-zagueiro Lúcio e o  ex-atacante Nunes, que jogaram por Palmeiras e
Flamengo respectivamente, entraram em campo com a taça da supercopa.
[17] O pré-jogo marcou  uma série de homenagens feitas ao ao ex-jogador Pelé, falecido em



dezembro de 2022: Ednaldo Rodrigues entrou em campo com  Flávia e Kely Nascimento, filhas
do ex-jogador; cada um dos três segurava uma taça de Copa do Mundo conquistada por  ele.
Pouco depois, os jogadores de ambos os times entraram em campo vestindo camisas com o
número dez, número que Pelé  usou durante bet ou betano carreira.[17][18][19]
Gabriel Barbosa abriu o placar para o Flamengo no primeiro tempo.
A Supercopa do Brasil de Futebol de  2023 começou às 16 horas e 30 minutos do horário local,
para um público de 56 095 presentes no estádio  Mané Garrincha.
[2] O jogo começou bastante equilibrado, com muitas disputas de bola nos primeiros minutos,
poucas chances claras de gol  e muitas faltas, principalmente no meio de campo.
[17][20][21][22] A partida seguiu assim até os 22 minutos, quando o meio-campista palmeirense 
Zé Rafael perdeu a bola para o também meio-campista flamenguista De Arrascaeta no campo de
defesa palestrino.
[17][20][23](0:03–0:14) O atleta rubro-negro  invadiu a área e foi derrubado pelo próprio Zé
Rafael; o árbitro Wilton Pereira Sampaio assinalou pênalti.
O atacante do Flamengo  Gabriel Barbosa cobrou no canto direito do goleiro Weverton, que pulou
no canto esquerdo, abrindo o placar para os cariocas.
[17][20]  Por tirar a camisa na comemoração, Barbosa levou cartão amarelo.[17][23](0:15–0:28)
O Palmeiras então começou a criar suas chances na partida.
A primeira  chegada foi aos 33 minutos, quando o atacante Endrick finalizou rasteiro após jogada
de Zé Rafael, mas o goleiro Santos  defendeu.
[17][23](0:29–0:38) Quatro minutos depois, os palestrinos chegaram ao empate: em jogada
individual, o atacante Dudu chutou em direção ao gol;  dentro da área, o zagueiro flamenguista
David Luiz esticou a perna na tentativa de bloquear o chute, mas acabou amortecendo  a bola
para o meio-campista Raphael Veiga, que chutou no canto direito do goleiro Santos, igualando o
placar.
[17][22][23](0:47–1:08) Os paulistas  então ficaram à frente na partida nos acréscimos do primeiro
tempo, após o meio-campista Gabriel Menino acertar um chute de  fora da área, de perna
esquerda, no canto superior direito da meta rubro-negra; a bola chegou a resvalar na trave  antes
de entrar.
[17][20][23](1:15–1:39)
Gabriel Menino colocou o Palmeiras em vantagem aos 28 minutos do segundo tempo, resultado
que se manteve até  o fim da partida.
As duas equipes voltaram do intervalo sem alterações,[20] e o que se viu durante a segunda
etapa  foi um jogo frenético, movimentado, e com gols de ambas as equipes.
[21][17][20] Perdendo por 2–1, o Flamengo pressionou nos primeiros  minutos, obrigando o
goleiro Weverton a fazer defesas em finalizações do atacante Pedro e de De Arrascaeta.
[17][20][22][23](1:40–1:51) Até que, aos  cinco, os cariocas deixaram novamente a partida
empatada, e novamente com Gabriel Barbosa: ele recebeu passe em profundidade do meio-
campista  Éverton Ribeiro e tocou por cima de Weverton, na saída do goleiro.
[17][20][22][23](1:51–2:10)
Aos dez minutos, o Palmeiras teve um pênalti assinalado  a seu favor, após Ribeiro tocar a bola
com o braço direito dentro da área flamenguista;[20][17][23](2:10–2:22) Raphael Veiga cobrou à 
baixa altura, no canto esquerdo de Santos, botando novamente os alviverdes em vantagem.
[17][23](2:22–2:40) Entretanto, poucos minutos depois, aos quinze, o  Flamengo igualou
novamente o placar, com Pedro.
O atacante recebeu cruzamento rasteiro do lateral-esquerdo Ayrton Lucas, e, dentro da área,
tocou  de calcanhar direito no canto esquerdo da meta palestrina, deixando o placar em 3–3.
[17][20][23](2:38–3:11)
A intensidade do jogo então começou a  cair,[20] mas não o suficiente para impedir novos lances
de gols.
[22][17] Aos 22, o atacante palmeirense Rony tentou uma finalização  dentro da área, para a
defesa de Santos.
[17][22] No contra-ataque do lance, Pedro recebeu de De Arrascaeta em velocidade, invadiu  a



área palmeirense, mas, na hora de finalizar para o gol, teve o arremate bloqueado pelo lateral-
direito palmeirense Marcos Rocha.[17]
Aos  28 minutos, o Palmeiras ficou à frente no marcador novamente.
Dudu acionou Raphael Veiga pela esquerda; o meia cruzou rasteiro para  o meio da área, onde,
após desvio do zagueiro flamenguista Leo Pereira, a bola sobrou para Gabriel Menino, que,
desequilibrado,  arrematou de pé esquerdo no canto superior esquerdo de Santos, deixando o
placar em 4–3 para os palestrinos.
[17][20][23](3:11–3:41) Os jogadores  flamenguistas protestaram ao árbitro de que o lateral-direito
palmeirense Mayke (que havia entrado no lugar de Endrick), que estava em  posição de
impedimento na jogada, havia obstruído o goleiro Santos e que o gol deveria ser anulado; porém
tanto Sampaio  como o VAR confirmaram o gol.[22]
Várias alterações foram então realizadas pelos dois times.
[17][21][20] As equipes ganharam fôlego, e o que  se viu foi o Flamengo pressionando pelo gol de
empate e o Palmeiras tentando aproveitar os contra-ataques para abrir vantagem,  mas o
nervosismo de ambas as equipes atrapalhava as conclusões das jogadas.
[17][20] No último lance da partida, os cariocas tiveram  um escanteio pela esquerda; Éverton
Ribeiro cobrou à meia altura, o meio-campista Arturo Vidal desviou de cabeça para a pequena 
área e o também meio-campista Thiago Maia cabeceou para o gol, mas não deu direção certa
para a bola e  ela passou à direita do gol de Weverton.
[17] O árbitro Wilton Pereira Sampaio encerrou a partida em seguida, após ter  dado oito minutos
de acréscimo.
[17][21]Palmeiras Flamengo
Primeiro tempo [ 24 ] Palmeiras Flamengo Gols marcados 2 1 Finalizações totais 9 5 
Finalizações a gol 5 2 Escanteios 3 1 Defesas 1 3 Cartões amarelos 1 2 Cartões vermelhos 0 0
Segundo  tempo [ 24 ] Palmeiras Flamengo Gols marcados 2 2 Finalizações totais 9 9
Finalizações a gol 3 7 Escanteios  2 3 Defesas 5 1 Cartões amarelos 0 3 Cartões vermelhos 0 0
Total [ 24 ] Palmeiras Flamengo Gols  marcados 4 3 Finalizações totais 18 14 Finalizações a gol 8
9 Escanteios 5 4 Defesas 6 4 Cartões amarelos  1 5 Cartões vermelhos 0 0
Jogadores palmeirenses comemorando a conquista da Supercopa.
O capitão Gustavo Gómez segura a taça.
O Palmeiras conquistou  a Supercopa do Brasil pela primeira vez na bet ou betano história, após
ter sido vice para o próprio Flamengo, em 2021.
Se  juntou aos cariocas, ao Corinthians, ao Grêmio e ao Atlético Mineiro como clubes que
conquistaram o torneio.
[25] Foi o décimo  sétimo título nacional conquistado pelo alviverde, que aumentou a vantagem
para o próprio Flamengo na lista de maiores vencedores de  campeonatos nacionais.
[26] Como premiação, recebeu dez milhões de reais da CBF com o título, mais do que o dobro da
 última edição;[27] além desse valor, recebeu também um milhão de dólares (por volta de cinco
milhões de reais, na época)  da Confederação Sul-Americana de Futebol (CONMEBOL).[28]
Eleito o melhor em campo, Raphael Veiga agradeceu ao departamento médico por bet ou betano
recuperação, após  ter se lesionado em 2022.
Além disso, também exaltou o jogo feito pelas duas equipes, dizendo que elas "protagonizam
bons jogos".
[1]  Da parte da comissão técnica, foi o sétimo título conquistado por Abel Ferreira com o
Palmeiras em pouco mais de  dois anos de comando no alviverde.
O fato fez o português passar Luiz Felipe Scolari no ranking de treinadores com mais  títulos
pelos palestrinos; Scolari venceu seis.[29]
O Flamengo foi vice da Supercopa do Brasil pela segunda vez, após ter perdido a  edição de
2022 para o Atlético Mineiro.
Embora os cariocas não tenham conquistado o título, receberam cinco milhões de reais de 
premiação da CBF.
[27] Para o presidente do clube, Rodolfo Landim, apesar do vice-campeonato, a partida foi
"importante" pois o Flamengo  precisava enfrentar um adversário de "alto nível" visando o Mundial



de Clubes de 2022, torneio que disputaria dias depois; Landim  ainda afirmou que a derrota não
atrapalharia o estado da equipe para o Mundial.[30]
Integrantes do time analisaram e deram seus  relatos da partida.
Vitor Pereira, técnico rubro-negro, lamentou que o quarto gol palmeirense tenha sido irregular (ver
seção "Controvérsias" abaixo).
[31] Para  Gabriel Barbosa, os flamenguistas deveriam ser "racionais" e que o comando de
Pereira seria um "início de trabalho".[32]
O lateral-direito Mayke  foi protagonista de discussões a respeito do quarto gol palmeirense.
Tratando-se do resultado, a principal controvérsia que surgiu após o final  da partida foi a respeito
do quarto gol palmeirense.
Houve a alegação de que, no momento do chute realizado por Gabriel  Menino, o lateral-direito
Mayke, que estava em posição de impedimento na jogada, teria atrapalhado o goleiro Santos e
obstruído uma  tentativa dele alcançar a bola, e, por isso, o árbitro Wilton Pereira Sampaio
deveria ter anulado o gol.
O próprio Santos  afirmou após a partida que comunicou a Sampaio que "havia sido tocado" e
que o VAR deveria checar, mas que  "foi ignorado".
[33] Vários ex-árbitros comentaram sobre a decisão, e suas opiniões variaram entre o gol ter sido
legal e ter  sido irregular.
[34] No dia seguinte à final, a CBF divulgou o áudio do VAR, que foi comandado por Rodrigo
D'Alonso  Ferreira, onde a arbitragem conclui que não houve interferência de Mayke no lance.
[35] O Flamengo enviou um ofício à CBF  exigindo o afastamento da equipe de arbitragem,
embora não tenha questionado o resultado.
[36] Entretanto, o Superior Tribunal de Justiça Desportiva  (STJD) julgou o caso e arquivou o
processo, alegando que o lance foi "interpretativo" e que não houve qualquer infração  por parte
da arbitragem.[37]
Outra polêmica que também foi debatida foi o comportamento do técnico palmeirense Abel
Ferreira à beira do  campo.
Em um momento, nos acréscimos do segundo tempo, o português se irritou com o fato do árbitro
Wilton Pereira Sampaio  não ter marcado um escanteio a favor do Palmeiras; enfurecido, Abel
correu até a um microfone que estava perto da  área técnica alviverde e chutou o objeto.
Após o ato, Sampaio prontamente expulsou o treinador.
[38] Após a partida, profissionais da imprensa,  como Marcelo Barreto, do SporTV, e Arnaldo
Ribeiro e Milly Lacombe, ambos do UOL, criticaram a postura de Abel.
[39] Além  disso, a Federação Nacional dos Atletas Profissionais de Futebol (FENAPAF) emitiu
uma nota dias depois, pedindo ao STJD a punição  ao treinador por ter interferido em uma jogada
na lateral do campo com o uruguaio De Arrascaeta.
[40] Em resposta, o  Palmeiras emitiu nota repudiando a punição, afirmando que Abel é um
"profissional íntegro" e de que a manifestação da federação  seria "oportunista".
[41] A Federação Paulista de Futebol (FPF) também emitiu nota respaldando o treinador alviverde
e chamando o ato da  FENAPAF de "ação despropositada".
[42] Em 8 de março, Abel foi julgado pelo STJD e recebeu dois jogos de suspensão pelos  atos.
[43] O Palmeiras entrou com pedido de recurso e, em 12 de abril, teve seu pedido aceito; o STJD
converteu  a suspensão do técnico em doações para entidades assistenciais.[44]Referências
 
bet ou betano :fraude casa de apostas
 
No futebol brasileiro, existem grandes rivalidades regionais que ultrapassam as fronteiras
esportivas e se fixam profundamente nas torcidas e comunidades  locais. Um dos exemplos mais
vibrantes e passionais é o derby entre os times cariocas do Flamengo e do Fluminense,  também
conhecido como Fla-Flu. Este clássico não é apenas uma partida esportiva, mas sim uma
verdadeira instituição cultural em território  nacional, mais especificamente na cidade do Rio de
Janeiro.



Localizado no coração do bairro da Maracanã, um distrito entre as almas  gêmeas do Maracanã
Stadium e do Parque Namorado, este clássico promete uma rivalidade enfebrecida e cercada de
tradição e folclore.  As torcidas, nos estádios ou em qualquer outro lugar, fazem de tudo para
apoiar as suas respectivas equipas, recorrendo a  cantigas, competições e encorajando os
jogadores desde as categoria de base até ao plantel principal.
Fla-Flu: um derby que trascende o  desporto
Origem e História
Maracanã Stadium: uma casa dilacerada por duas nações
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bet ou betano :jogar war online
 
E L
Carroll foi direto para o Harborview Medical Center depois de pousar bet ou betano Seattle após
uma estadia na ilha particular  David Copperfield, nas Bahamas. Era agosto 2007 e - segundo
registros policiais – ela tinha ido obter tratamento médico por  agressão sexual
Mais tarde, Copperfield de 20 anos alegou à polícia e bet ou betano documentos judiciais que ela
havia embarcado na longa  jornada para Musha Cay – as ilhas nas Bahamas compradas por BR
R$ 50 milhões no ano 2006 - porque  lhe foi oferecida a oportunidade da realização do trabalho
promocional com uma equipe. Em vez disso afirmou ter se  encontrado sozinha junto ao grupo
coperno-americano (Cobre)e alguns membros dos seus funcionários; Ela alegava também têr
estuprados várias vezes os  dois homens dela:
As alegações de Carroll bet ou betano 2007 desencadearam uma investigação do FBI e criaram
um temporal na mídia ao  redor Copperfield. Mais dois anos depois, o FBI desistiu da questão
com pouca explicação nenhuma acusação foi apresentada;
Uma investigação  do Guardian BR reexaminou as alegações de Carroll e a representação da
situação na mídia, como parte das investigações mais  amplas sobre acusações por má conduta
sexual feitas pelo mestre ilusionista. Advogados para o ilusório negaram todas essas denúncias;
A percepção  pública predominante na época era que Carroll tinha sido desacreditado depois da
acusação por um crime bet ou betano uma questão não  relacionada. Alguns relatórios dos meios
2010 observaram o FBI havia deixado cair bet ou betano investigação anos ao mesmo tempo,
sugerindo a  ligação mas os relatos do Guardian descobriram esta narrativa foi imprecisa "
Em entrevista à Oprah Winfrey bet ou betano 2012, Copperfield  disse que havia sido "exonerado"
pelas autoridades federais. Uma fonte próxima da investigação federal afirmou, relacionada ao
caso: “recusar-se a  acusar alguém não equivaleria de exonerár ou declarar inocente”. Quando
perguntado por quê o inquérito do FBI levou mais dois  anos a pessoa respondeu ‘Eles tentaram
muito e com muita força’. A pesquisa feita pelo Guardian descobriu como ocorreu uma  jurisdição
na ilha onde ocorreram os incidentes foram realizados pela polícia Federal dos EUA (EUA).
Os advogados de Copperfield disseram que  ele nega "todas as alegações" feitas por Carroll e o
assunto foi “extensivamente investigado” pela polícia.
O suposto ataque a Musha  Cay
As primeiras interações de Carroll com David Copperfield tiveram muitas das marcas registradas
dos relatos sobre outras jovens mulheres que  fizeram alegações sexuais impróprias contra a
ilusionista celebridade.
Carroll conheceu o artista bet ou betano um de seus shows num local na Tri-Cidades, 
Washington. Em janeiro 2007. De acordo com uma ação civil apresentada por Carrol no estado
do Estado americano da cidade  norte americana 2009, Copperfield a chamou para ajudálo numa



das suas manobrações e depois que ela foi vista pela assistente  dela pediu à mesma espera
após seu show: lhe deu questionário; disse ainda ao jornal britânico The Guardian (que bet ou
betano  {img} seria tirada junto)
De acordo com o processo, um dos assistentes de Copperfield disse a Carroll que ele tinha uma 
ilha privada e poderia ser convidado para participar bet ou betano atividades promocionais lá.
A suposta troca parece seguir os procedimentos padrão seguidos  por bet ou betano equipe,
conforme descrito bet ou betano um memorando interno.
O memorando, que foi obtido pelo site de fofocas sobre celebridades TMZ  e publicado bet ou
betano 2007, descreveu como Copperfield iria digitalizar o público para escolher mulheres ele
pensou tinha "potencial potencial futuros  projetos". Se gestionou com essas Mulheres. Segundo
a nota disse: funcionários eram esperado “puxá-los” no pós show ” reunião &  cumprimento" Com
Ele Em notas instruída equipe dar às Mulher questionárioes E ter polaroid'S opções especiais
Para falar Sobre  as ilhas do campo De cobre nas Bahamas poderiam
Musha Cay, a ilha privada de David Copperfield no sul das Bahamas.
{img}:  Marc Serota/Getty {img} Imagens
Em resposta a perguntas do Guardian, os advogados de Copperfield se recusaram bet ou betano
comentar o memorando.
Em seu  processo, Carroll disse que bet ou betano família não tinha permissão para acompanhá-
la quando ela foi aos bastidores encontrar Copperfield.
Copperfield e Carroll  começaram a trocar telefonemas, com Carrol sendo finalmente convidado
para ir à ilha.
Carroll alegou bet ou betano seu processo que a assistente  de Copperfield assegurou aos outros
estaria lá para uma oportunidade promocional. Quando ela perguntou se o namorado dela
poderia vir,  foi-lhe dito "não", mas disse ter sido informado sobre como todos teriam um quarto
próprio e teria acesso à cobertura  por email ou telefone pra poder ficar com bet ou betano família
No processo civil de 2009, Carroll descreveu bet ou betano jornada a partir  Seattle para uma
pequena ilha privada, e alegou que quando ela chegou lá "ninguém mais estava presente" além
Copperfield (com  exceção do cobre) ou alguns dos seus funcionários.Cobrelfeld supostamente
disse-lhe com certeza as pessoas estariam chegando no dia seguinte  noite os dois jantaram bet
ou betano seguida começaram assistir um filme onde - como ele alegava – o copercampo atacou
E  estuproa por meio dum vibrador
Carroll alegou que tentou ligar para bet ou betano família e namorado, mas não conseguiu
alcançá-los bet ou betano seu  telefone celular. Ela então chegou ao marido usando o telemóvel
da casa foi interrompida durante a chamada quando Copperfield  entrou no quarto dela - disse ela
O namorado de Carroll na época, que falou sob condição do anonimato confirmou  a conta ao
Guardian dizendo ter se lembrado da ligação recebida por ele "estreita" e não normal.
Você tem alguma informação  para compartilhar? Pode entrar bet ou betano contato com o
Guardião dos EUA de forma segura via backhappytheguardian.com, ou (usando um telefone  sem
trabalho) use Signal OU WhatsApp Para mensagem +1-646-886-8761 Para as comunicações
mais seguras utilize SecureDrop Ou consulte nosso guia!
No  dia seguinte, de acordo com seu processo judicial. Copperfield ordenou que Carroll ficasse
nua na praia privada da Praia Privada  do cobre e quando ela se recusou ele segurou a cabeça
debaixo d'água novamente fazendo-a temer o afogamento dela.[49] Ela  avisoi para não contar
ninguém sobre aquilo aconteceu; A ação alegou: "Cobre Field" abriu bet ou betano blusa no
banho [descongelou as  roupas dos pais].
Em resposta a perguntas do Guardian, os advogados de Copperfield apontaram para uma
declaração feita bet ou betano 2009, quando  ele afirmou que Carroll "nunca se queixou com
ninguém sobre seu tratamento", não tinha sido visto como tendo sofrido contusões  ou outros
sinais da agressão" e estava bronzeando no biquíni.Cobre Field também disse na época -e seus
juristas reiterado nas  respostas escritas ao Guardião-que Carrol teve acesso aos jetski' minutos
Ele 'foi dito por ela poderia ter feito à luz'.
Carroll  passou o dia e a noite seguinte na ilha, de acordo com um processo civil. Quando era
hora para voltar  pra casa disse que chegou uma carroça do golfe bet ou betano seu transporte



até ao barco onde também estavam presentes  homens da equipe Copperfield - junto à mulher
quem ela não tinha visto antes: Ela foi levada por outra pequena  Ilha (ela alegou ter feito queixa)
num avião pequeno rumo Fort Lauderdale-Flórida – EUA
Nicholas Schrauwen, um empreiteiro que trabalhava para  Copperfield na época e lembrou estar
bet ou betano uma aeronave com Carroll quando ela voltou pra casa.
Em entrevista ao Guardian, ele  disse: "A cabeça dela estava de frente para a janela o tempo
todo... O que eu pensei foi bet ou betano ela  estar bem vestida e definitivamente chateada",
Schrauwen afirmou.
Uma vez bet ou betano Seattle, Carroll foi imediatamente para o centro de agressão sexual  e
trauma no Harborview Medical Center. onde ela conheceu bet ou betano mãe com seu namorado
- segundo os registros da polícia  local."
Os registros policiais obtidos pelo Guardian através de um pedido público mostram que Carroll
deu à equipe do hospital o  guardanapo, ela disse ter usado para limpar parte da sêmen
Copperfield dela e passou por exame médico com kits contra  estupro.
Os advogados de Copperfield não responderam às perguntas do Guardian sobre se ele fez sexo
com Carroll.
Não está claro se  o kit foi testado ou quais foram os resultados do teste. O assunto então era
transferido para a FBI, que  – meses depois - lançaria ataques bet ou betano várias propriedades
Copperfield de Las Vegas ”.
A investigação do FBI
Uma das 16 mulheres  que alegaram ter Copperfield se envolvido bet ou betano má conduta
sexual e comportamento inadequado lembra quando ouviu pela primeira vez a  notícia na
televisão – por volta de 2008 -, o ilusionista estava sob investigação criminal. Quando ela soube
do advogado  da coperfiel negando as alegações dela Carroll (atriz), entrou no FBI para fazer
uma declaração sobre isso
Ela não era a  única.
O Guardian conversou com outras quatro pessoas que dizem ter falado ao FBI depois das
alegações de Carroll contra Copperfield  se tornarem públicas. Eles incluem Brittney Lewis, cuja
alegação sobre a droga e abuso sexual foi detalhada pelo TheGuardian na  quinta-feira ; disse ela
entrou bet ou betano contato para o FBI após ver as notícias acerca da acusação do Sr... Um 
amigo dele naquela época falou à conta oficial sob condição no anonimato também negou bet ou
betano ligação aos funcionários
Outro indivíduo que  contatou o FBI disse ao Guardian, anos antes ele tinha ouvido falar de duas
mulheres acreditarem ter sido drogadas por  Copperfield. O individuo contou para a TheGuardian
compartilharam com uma das mulher Gilliana* do nome da vítima e também no  seu próprio
departamento federal (Filfe).
As alegações de Gillian, que foram negadas pelos advogados da Copperfield s e apresentadas no
Guardian  na quarta-feira.
Gillian disse ao Guardian que nunca foi contatada pelo FBI.
Outra fonte que falou com o Guardian disse ter sido  chamada pelo FBI porque agentes
aparentemente souberam de uma vez, ela havia participado do show Copperfield e preenchido
um questionário.
A  fonte, que falou sob condição de anonimato e não aceitou o convite da Copperfield bet ou
betano parte porque duvidava do emprego  legítimo.
O mágico David Copperfield.
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Um promotor dos EUA disse na época bet ou betano um processo judicial  que investigadores
federais haviam coletado mais de 300 depoimentos das testemunhas ao longo da investigação.
Uma pessoa com conhecimento direto da  investigação federal se recusou a comentar as
alegações específicas que testemunhas fizeram, mas disse ainda assim: embora tais evidências
adicionais  possam ser úteis na acusação de crimes sexuais nem sempre podem estar
admissíveis; como o tribunal considera fatores do tipo  há quanto tempo ocorreram outras
acusações e quão semelhantes ou diferentes são essas afirmações.



Como o FBI continuou bet ou betano investigação, Carroll  entrou com seu processo civil no
distrito ocidental de Washington. O ação judicial procurou danos por passado e futuro sofrimento 
emocional ou físico ; lesão psicológica emocionalmente (emocional), capacidade para ganhos
prejudicados do Passado & Futuro - contas médicas bet ou betano  despesas passadas / futuras
Ela tinha 22 anos na época representada pela experiente advogada Rebecca Roe
As investigações do FBI e  dos grandes júris geralmente são ocultadas bet ou betano segredo,
mas declarações apresentadas pelos promotores na ação civil de Carroll contra Copperfield 
revelaram alguns detalhes sobre seu trabalho.
De acordo com declarações apresentadas por autoridades policiais bet ou betano tribunal, os
agentes abriram a investigação  no verão de 2007, mas mantiveram o inquérito secreto desde
Copperfield até outubro do ano passado quando as forças da  polícia invadiram várias
propriedades dele na cidade norte-americana.
Na época, o advogado de Copperfield David Chesnoff citou a alegação "categoricamente"
negando  Carroll.
"A reputação do Sr. Copperfield o precede como um cavalheiro impecável", disse Chesnoff, que é
considerado uma das vítimas da  tragédia de hoje bet ou betano dia na Inglaterra e no Reino
Unido."
"Então, obviamente estamos perturbados que esses tipos de alegações estejam  sendo feitas
mas acreditamos ser um evento comum agora para pessoas famosas serem falsamente
acusada", disse o advogado.
"Certamente ninguém [Copperfield]  jamais teve um relacionamento com poderia dizer isso sobre
ele", disse.
Cerca de uma semana após a invasão – bet ou betano 26  outubro 2007 -, funcionários que
trabalhavam para empresas Copperfield foram lembrados por advogados numa carta aos quais
os acordos sobre  confidencialidade assinado pelos mesmos impediam-nos da divulgação dos
assuntos à imprensa e mídia.
"Tomaremos todas as medidas necessárias e apropriadas para  fazer cumprir os termos do
Acordo de Confidencialidade, bem como outros acordos sobre confidencialidades orais ou
escritos", disse a carta  da Laxalt & Nomura.
Os advogados de Copperfield disseram bet ou betano resposta às perguntas do Guardian que
"não era incomum" lembrar as  pessoas das suas obrigações com a confidencialidade logo após
uma invasão pelo FBI, especialmente porque eles foram “expressamente informados dos 
acordos não os impediu da falar sobre aplicação pela lei.” ”.
O caso civil bet ou betano Washington foi interrompido enquanto a investigação  do FBI
continuava.
Mas o FBI e a Procuradoria dos EUA enfrentaram sérios desafios na busca pelo caso.
Uma fonte com conhecimento  direto do assunto disse que a investigação foi encerrada por volta
de dezembro 2009, depois mais dois anos. A fontes  alegou, bet ou betano resposta à alegação
da decisão reflete-se na dificuldade dos casos judiciais nos quais o suposto crime ocorreu no 
exterior porque os promotores teriam tido para provar se alguma conduta criminosa aconteceu
dentro EUA e está relacionada ao caso  alegado /p>;
Em um comunicado bet ou betano resposta às perguntas do Guardian sobre o tratamento que ele
fez ao caso, uma porta-voz  da Procuradoria dos EUA disse: "Depois de investigação completa
por promotores experientes a respeito das evidências disponíveis e considerações jurisdicionais", 
ela determinou ser incapaz para provar se houve crime federal nos Estados Unidos além duma
dúvida razoável.".
A decisão dos promotores  norte-americanos, disse uma pessoa próxima ao assunto foi tomada
antes de outra reviravolta no caso surgir que viria a dominar  as manchetes e ser usada por
Copperfield para alegar Carroll era um mentiroso.
Uma noite bet ou betano Bellevue
A manchete de 27 janeiro  2010 na ABC News – "Mulher bet ou betano David Copperfield's Rape
Probe Prested" - não poderia ter sido mais bem-vinda por  cobre e bet ou betano equipe jurídica.
Organizações noticiosa, organizações da imprensa do país amplamente publicado histórias



semelhantes: Carroll tinha recebido acusações  contra a polícia com prostituição que foi acusado
pela Polícia Federal sobre um incidente ocorrido dezembro 2009 onde ela afirmou  ser
sexualmente agredida pelo homem durante 31 anos Loomi relatou
Patty Eakes, uma das advogada de Copperfield disse que os desenvolvimento  vingou o caso e
"confirmaram tudo aquilo a quem ele sempre falou - esta mulher tentou extorquir dinheiro dele
fazendo  falsas alegações".
Por trás das manchetes, no entanto os registros policiais obtidos pelo Guardian parecem revelar
uma história mais complicada.
Carroll deveria  ver um filme Crepúsculo com uma amiga naquela noite, de acordo a declaração
que ela deu à polícia. Mas seus  planos mudaram e Loomi' estava mandando mensagens para o
cliente do Earl bet ou betano seu restaurante onde trabalhava; decidiu encontrá-lo  no bar Lucky
Strike quando ele bebeu algo como "Sorte".
De acordo com bet ou betano declaração policial, Carroll tomou dois três drinques  e começou a
se sentir "estranho" tonto", concordou bet ou betano sair de Loomis acreditando que estavam
encontrando outro amigo. A partir  desse ponto ela disse à polícia: “tudo ficou vazio”. Ela veio
para lá”, contou ao Policial Com ele no  hotel Bellevue local E não tinha ideia quanto tempo havia
passado na frente dela; Sentindo-se assustada por causa da falta  do telefone
Loomis, os registros policiais mostram que chamou a polícia primeiro minutos depois de Carroll
deixar o quarto do hotel  e conversar com funcionários no balcão da concierge. Em uma
transcrição bet ou betano bet ou betano ligação para 911 S 9/11T ele disse  à ela "chamando aos
tira".
"Honestamente... eu não preciso disso agora", disse Loomis ao desembaraço do 911, que
perguntou se ele  queria ser colocado bet ou betano contato com um oficial. “Sim na verdade... Eu
adoraria porque acho isso antes”. Era uma  aparente referência às alegações da Carroll contra
Copperfield
O Guardian tentou entrar bet ou betano contato com Loomis por telefone e email, mas  não
conseguiu contatá-lo para comentar.
Armazém do mágico David Copperfield bet ou betano Las Vegas, 2007..
{img}: Jae C Hong/AP
Loomis mais tarde alegou às  autoridades que, enquanto eles estavam bet ou betano seu quarto
de hotel Carroll supostamente se ofereceu para participar "continuar a atividade  sexual" por BR
R$ 2.000 - uma oferta da qual ele disse à polícia ter recusado.Loomis afirmou também estar
envolvido  com o contato consensual e as alegações dela sobre agressão são 'uma mentirosa'.
Mas Carroll não alegou com certeza que ela  havia sido abusada sexualmente. Sua descrição de
eventos, registros policiais e transcrições mostram sempre foram condicionados por declarações
sobre o  fato dela estar insegura do ocorrido exatamente no passado
Em bet ou betano chamada 911 para a polícia mais tarde naquela noite, uma  transcrição da qual
foi vista pelo Guardian. Carroll inicialmente alegou que ela havia sido "agredida fisicamente", mas
não ficou ferida.[37]  Como o telefonema progrediu e Carroll perguntou ao despachante se tinha
sofrido agressão física; ele respondeu: “Eu acho mesmo”. Quando  um despacho lhe disse ‘Sim
eu realmente me assustei’.
Quando a polícia perguntou se Carroll estava flertando com Loomis no início  da noite, ela
declarou – bet ou betano uma declaração que mais tarde seria realizada contra ele - “Nada como
isso”.
Uma amiga  de Carroll que estava com Carol e Loomis naquela noite na Lucky Strike contradisse
a alegação quando ela foi questionada  pela polícia. Ela alegou, segundo os registros da Polícia
americana quela época era uma mulher muito desconfortável para ele falar  sobre isso bet ou
betano um "sexual".
Carroll foi perguntada se ela já havia deixado bet ou betano bebida desacompanhado enquanto
estava bebendo com Loomis.  Ela disse que sim, De acordo os registros policiais a urina do Sr
Carrol era testada para Gamma Hydroxybutyric Acid  (Ácido Hidroxibutirico Gama), um
medicamento "de estupro por data", também conhecido como Liquid Ecstacy e testou negativo;
nenhum outro teste  medicamentoso foram realizados ndice 1



Carroll também negou ter procurado dinheiro de Loomis bet ou betano troca do sexo.
Os registros policiais mostram que  Carroll foi convidado a ir para um hospital local fazer uma
prova de kits contra estupro, mas o caso não  permitiu à polícia obter as provas. Em raras
ocasiões os agentes da Polícia obtiveram evidências do Kit sobre violação por  meio dum
mandado e buscam informações adicionais no site oficial dos EUA
"Foi altamente incomum", disse a advogada de Carroll, Rebecca  Roe ao Guardian.
Carroll voluntariamente concordou bet ou betano fazer um teste de bafômetro, e seu teor
alcoólico no sangue medido.14 é próximo  a uma condição "de grave comprometimento",
segundo os padrões do Instituto Nacional da Saúde (NIH).
Em suas próprias declarações à polícia,  Loomis afirmou que Carroll tinha sido "todo ele". Uma
testemunha quem trabalhou no hotel disse a policiais o casal parecia  intoxicado quando eles
estavam fazendo check-in e de Carrol estava grudando seu discurso. O mesmo membro da
equipe do Hotel  contou policial viu mais tarde carrolho saindo chorando quarto dizendo ao
concierge ela companheiro tentou tirar vantagem dela masa testemunhou  nunca ouviu dizer ter
sofrido agressão
Carroll disse à polícia que não estava interessada bet ou betano apresentar acusações contra
Loomis e queria  deixar o assunto para trás. Quando lhe perguntaram por quê ela havia chamado
a policia naquela noite, Carol contou-lhe foi  com insistência do seu ex namorado quela teria dito
ser importante relatar ao policial aquilo de quem era bet ou betano empregadora  no Earl'S
saberia porque se sentiría desconfortável vendo as mulheres na sala onde esperava pelo
restaurante da casa dela?
Carroll –  que não tinha histórico criminal - na época, era desconhecido de o detetive chefe
supervisionar a investigação do caso Jerry  Johnson ter ouvido as alegações contra Copperfield
durante uma pesquisa policial sobre os eventos daquela noite.
Em entrevista ao Guardian, Johnson  disse que ligou para Patty Eakes. O advogado de
Copperfield enquanto investigava o caso Bellevue alertando-o sobre a participação do  Carroll bet
ou betano um novo processo; numa entrevistas não se lembra exatamente por quê ele tomou
essa decisão ou como sabia  quando estava envolvido num outro incidente envolvendo Carroll: os
registros da polícia mostram também ter chamado seu escritório no dia  8/12/2009 seis dias após
esse suposto acidente e até mesmo durante bet ou betano investigação policial (versete).
Um grande outdoor perto do aeroporto  internacional McCarran promove um show de David
Copperfield no MGM Grand Hotel bet ou betano agosto 2011, na cidade norte-americana Las
Vegas,  Nevada.
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"É justo fazer quando uma situação ocorreu com aspectos semelhantes a ela. Isso é apenas fair 
play, e foi isso que eu fiz", disse Johnson ”.
Mas a advogada de Carroll, Rebecca Roe disse acreditar que o  contato com Eakes foi impróprio.
Um especialista independente e ex-chefe de polícia do Boca Raton chamado Andrew Scott, que
agora consulta  departamentos policiais sobre práticas da policia bet ou betano escritórios
jurídicos disse acreditar não ter qualquer razão para contatar o advogado Copperfield  a partir
duma perspectiva investigativa. A decisão era apropriada ao escritório dos advogados norte
americanos ele afirmou:
Antes de ingressar  na prática privada, Eakes era um promotor sênior que liderou casos criminais
no estado americano. Johnson reconheceu bet ou betano entrevista ao  The Guardian ter tido
uma relação profissional anterior com o ator quando ligou para falar sobre a situação do Bellevue 
e disse apenas compartilhar detalhes básicos da bet ou betano vida pessoal:
Os registros mostram que a promotora do condado de King se  recusou processar Carroll, mas os
promotores locais bet ou betano Bellevue decidiram assumir seu caso e acusar Carrol com dois
crimes contra  o crime: prostituição (prostituição) fazer uma declaração falsa para um funcionário
público. Johnson disse num documento relacionado ao processo no  qual Carroll and Loomi’m foi
capturado por câmeras exibindo "comportamentos normais ou românticos" uns aos outros
enquanto esperavam obterem quarto;  isso segundo ele havia sido informado pelo departamento
da polícia local onde estava Carolr...



Perguntado por que ele acreditava Carroll tinha  sido acusado de prostituição, Johnson disse não
conseguia lembrar completamente os detalhes. Ele lembrou-se da "mulher muito atraente" e
afirmou  acreditar como um par; ela foi dramaticamente incompatível com Loomis ”.
Copperfield fez referência às imagens de segurança muitos anos depois,  bet ou betano 2024,
quando Brittney Lewis se apresentou no The Wrap e alegou que ela havia sido drogada por cobre
Field  na década dos 1980s. Em um tweet como resposta à história Coperfeld -que negou as
alegações do autor da acusação  – disse o "resultado final" das acusações anteriores foi a
afirmação falsa sobre outro homem ser “apanhado pela polícia”.
Ele acrescentou:  "A prova estava bet ou betano fita. O acusador foi preso e cobrado."
Advogados de Copperfield também alegaram – inexatamente - que Carroll  havia sido acusado
criminal “por fazer uma falsa reivindicação contra outro homem”.
Carroll nunca foi acusada de acusar falsamente Loomis por  estupro ou agressão sexual. Ela, bet
ou betano vez disso ela era acusado "obstruz" a investigação Bellevue porque negou flertar com
o  seu namorado enquanto eles estavam no Lucky Strike ndia e depois reconheceu num pedido
escrito à mão que tinha na  verdade ele havia paquerado contra os seus amigos da corte para
pagar uma multa R$953 dólares americanos pelo serviço comunitário  do tribunal dela ter sido
executado 30 horas mais tarde durante um período inteiro (ver).
A acusação de prostituição contra Carroll  foi rejeitada, segundo registros judiciais que não
forneceram mais detalhes.
A ABC News informou que não era "nenhuma ilusão" de Carroll  ter sido preso bet ou betano
conexão com outro caso, onde ela alegou estupro e a Associated Press relatou ser acusada por 
fabricar alegações sexuais contra um homem.
Carroll não respondeu a vários pedidos para ser entrevistada. Ela nunca deu uma entrevistas na 
mídia, ela desistiu de seu caso civil contra Copperfield pouco depois que o escritório do advogado
dos EUA disse ter  encerrado bet ou betano investigação sobre ele
O advogado de Copperfield disse na época que suas alegações eram uma "tentativa patética
para extorquir  o Sr.Cobre Field".
Através de um advogado, Carroll emitiu uma declaração na época dizendo: "Nunca foi sobre
dinheiro... Eu só queria  que ele fosse responsabilizado pelo o quê fez." Seu advogada
acrescentou. O seu advogados acrescentaram?"A agressão sexual é muito traumática  e tem
impacto duradouro para a vítima; isso ainda mais verdadeiro quando ela se torna celebridade com
poder suficiente pra  atacar implacavelmente as vítimas enquanto protege seus próprios atos do
escrutínio".
Os advogados de Carroll também alegaram bet ou betano um comunicado que  eles divulgaram
quando abandonaram seu caso civil, dizendo a equipe da Copperfield para "exame intenso e
vigilância constante enquanto bet ou betano  família. amigos foram sitiados com intimações ou
demandas por informações pessoais". Seu advogado não forneceu detalhes adicionais ao
Guardian
Quando o  caso civil chegou ao fim, um repórter do Seattle Times solicitou que os registros
judiciais de abertura da justiça relativos  à investigação fechada FBI. advogado Carroll tinha
sugerido bet ou betano comunicado a imprensa dos documentos selados apoiou as alegações e
continha  algumas evidências Copperfield teve uma "esquema para atingir jovens mulheres com
seus shows" E declarações das outras senhoras [de Croll]  reivindicações". Promotorias federais
não rejeitaram aos registos sendo unseaed's pedido."
Os advogados disseram que era "totalmente irracional" para o Guardian, a  fim de sugerir ao
nosso cliente dar-lhes carta branca simplesmente por rake sobre estes assuntos históricos.
Copperfield, a "vítima"
O grupo isolado  de ilhas do Copperfield – que ele aluga e chama The Islands of cobre-campo
Bay - continua a ser um  destino para os ricos, famosos. Uma estadia na ilha é anunciada
atualmente bet ou betano BR R$ 57 mil por noite; hóspedes  anteriores supostamente incluíram
Oprah Winfrey Bill Gates ou Penelope Cruz
David Copperfield bet ou betano 2012.
{img}: Youtube



Em 2012, dois anos depois que  as autoridades federais fecharam bet ou betano investigação
sobre alegações de Copperfield ter estuprado Carroll bet ou betano Musha Cay, Oprah viajou
para a  ilha e entrevistou o homem chamado "icônico por todos os tempos" pela nossa cultura.
"Tudo é lindo nas Bahamas!" Oprah desmaiou  quando o par andava bet ou betano um carrinho
de golfe.
O par discutiu as opiniões de Copperfield sobre o casamento, bet ou betano infância  luta com
uma mãe que ele alegou ser abusiva e seu lugar na história ao lado do Houdini.
Em tom apologético,  Oprah então abordou o tópico que perseguia Copperfield por anos.
"Esta é uma vida bonita, mas vem com um preço", ela  começou. “Significando que as pessoas
estão fora para te pegar [você] facilmente traído ”, disse a atriz bet ou betano referência à 
alegação de Carroll:
"Ser falsamente acusado de algo que é horrendo, devastador para você mesmo e seus amigos",
disse Copperfield. De  fato ele afirmou não só ter sido exonerado como também ser vítima da
grande diferença."  
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